
平成２９年度第３回蕨市立学校給食センター運営委員会会議録 

開催日時 平成３０年２月６日（火） 午後１時３０分～午後２時 

場所 蕨市立学校給食センター２階栄養指導室 

出席委員 五十嵐詩郎委員  大滝 奈緒委員  若槻由起子委員  庄  喬 委員   

坂本さゆり委員  磯山 幸子委員  秋田  怜委員 

欠席委員 前川やすえ委員  小松 敏彦委員  横田 秀雄委員   

参与 教育部長 須崎 充代 

事務局 越 正男  小柴 晴香  宍戸 正弘  中山 沙苗 上野 七瀬 

会議内容 

１．開 会 

 

２．委員長あいさつ 

   

３．議     題   

   

 

 

     

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

五十嵐委員長よりあいさつ 

 

（1） 平成２９年度給食数及び学校給食費調定収入状況について 

 事務局より別途資料に基づき、延べ給食数、回数及び調定額、収入額、収納

率について説明。 

 

委 員：収納率は他市に比べて高いような気がする。 

事務局：学校側の努力が大きい。過年度になると保護者の納付意識が低くなっ 

てしまう為、現年度で納めてもらっている。 

 

（2） 平成２９年度２学期給食用賄材料費の内訳について 

 事務局より別途資料に基づき、主食費（米飯、パン・麺類）、副食費（肉・

魚介類、青果物、牛乳）の内訳について説明。 

 

  質問なし 

 

（3） 平成２９年度２学期給食用賄材料購入価格状況について 

 事務局より別途資料に基づき、主食、牛乳、副食について平均単価を前年度

同時期と比較しながら説明。 

     

委 員：野菜が高いといわれているが。 

事務局：平成２８年の秋は、台風の上陸等で野菜が高くなりすぎた。他の自治 

体では給食が提供できない事態になった。蕨市では、栄養士等が価格に敏感に 

反応し予算内での献立作成に努めている。 

 

（4） 平成３０年度重点施策及び事業計画（案）について 

事務局より別途資料に基づき、平成３０年度における重点施策と主な実施事

業について説明。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．閉    会  

  質問なし。 

 

（5） 平成３０年度学校給食献立計画及び食に関する指導計画（案）につい

て 

 事務局より別添資料に基づき平成３０年度学校給食献立計画及び食に関す 

る指導計画（案）について説明。 

 

  質問なし。 

 

（6） その他 

事務局より別添資料に基づき、平成３０年４月１日から平成３３年３月末日 

までの３年間の学校給食センター給食調理等業務委託業者について、蕨市立学

校給食センター給食調理等業務委託業者選定委員会における選定結果につい

て説明。  

 

大滝副委員長あいさつ 

 

 


